

Aufwandsentschädigungen für Ratsmitglieder in den Gemeinden und Städten im Landkreis Friesland

Stadt/Gemeinde	mtl. Pauschale	zusätzlich stellv. BM Landrat	Fraktions-/Gruppenvors.		Ratsinfo mtl. Pauschale	Sitzungsgeld je Sitzung	Sitzungsgeld max. Tag	Fahrtko je km	Verdienst- ausfall je Std. max.	Betreuungs- kosten je Std. max.	gültig seit ab
			pauschal	je Mitglied							
Wangerland	70,00 €	100,00 €	30,00 €	10,00 €	15,00 €	25,00 €	50,00 €	0,30 €	5 25,00 €	7,50 €	01.01.2012
Wangerland	75,00 €	150,00 €	35,00 €	10,00 €	0,00 €	25,00 €	50,00 €	0,30 €	5 25,00 €	3 8,84	01.03.2017
Wangerland	80,00 €	160,00 €	40,00 €	10,00 €	0,00 €	25,00 €	50,00 €	0,30 €	5 25,00 €	3 8,84	01.05.2018
Wangerland	85,00 €	170,00 €	45,00 €	10,00 €	0,00 €	25,00 €	50,00 €	0,30 €	5 25,00 €	3 8,84	01.07.2019
Wangerland	90,00 €	180,00 €	50,00 €	10,00 €	0,00 €	25,00 €	50,00 €	0,30 €	5 25,00 €	3 8,84	01.09.2020
Bockhorn	80,00 €	150,00 €	0,00 €	7,50 €	15,00 €	20,00 €	20,00 €	4	20,00 €	8,00 €	01.01.2013
Jever	80,00 €	220,00 €	80,00 €	7,00 €	15,00 €	23,00 €	23,00 €	0,30 €	20,00 €	8,00 €	01.07.2016
Schortens	82,00 €	265,00 €	52,00 €	6,00 €	15,00 €	13,00 €	26,00 €	0,30 €	16,00 €	8,00 €	13.12.2012
Schortens	130,00 €	300,00 €	52,00 €	6,00 €	15,00 €	20,00 €	26,00 €	0,30 €	16,00 €	3 8,84 €	01.01.2017
Sande 2	75,00 €	220,00 €	75,00 €	1	15,00 €	20,00 €	40,00 €	0,30 €	23,00 €	10,00 €	01.04.2012
Varel	180,00 €	250,00 €	100,00 €	10,00 €	15,00 €	20,00 €	20,00 €	0,30 €	20,00 €	8,00 €	01.11.2011
Wangerooge	20,00 €	130,00 €	70,00 €	15,00 €	8,00 €	25,00 €	unbegrenzt	0,30 €	25,00 €	15,00 €	01.11.2016
Zetel	110,00 €	120,00 €	75,00 €	4,50 €	15,00 €	20,00 €	40,00 €	0,30 €	30,00 €	8,00 €	01.01.2012
Landkreis Friesland	200,00 €	250,00 €	100,00 €	10,00 €	15,00 €	30,00 €	30,00 €	0,30 €	20,00 €	8,00 €	01.11.2011

1 = Pauschbeträge bei Anzahl 3=50,00 € 4-10=80,00 € über 10=130,00 €

2 = zusätzliche Aufwandsentschädigung für Beigeordnete = 75,00 €

3 = Anpassung an den Mindestlohn (8,84 € ab 01.01.2017)

4 = pauschalisierte Monatsbeträge: stellv. BM = 50,00 € übrige 6,00 bzw. 12,00 €

5 = geltend gemachter Betrag des Arbeitgebers, bei Selbständigen höchstens 25,00 €